

2026年 新年挨拶

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、株主の皆さま、ご加盟店様、関係各位ならびに全てのステークホルダーの皆さまから多大なるご支援・ご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

当社は創業以来、時代の変化とともに進化する遊技業界において、ホール運営を支える仕組みづくりを通じ、価値提供を続けてまいりました。

皆さまのご支援を糧に、この変革期においても不断の革新と価値創造に挑戦し続けております。

昨年は業界を取り巻く環境が変化し続ける中で、新たな取り組みや体制強化を進める一年となりました。これもひとえに皆さまのご期待と信頼によるものと深く感謝申し上げます。

2026年、私たちはこれまで以上に事業基盤の強化と新たな価値提供の加速に取り組んでまいります。特に、デジタル技術の活用を通じて、遊技業界全体のDX化を促進し、ホール運営の効率化や利便性の向上、より安心・安全な遊技環境の実現に貢献していきたいと考えております。当社の技術力とネットワークを活かし、遊技業界の健全な発展とお客様の満足度向上に貢献できるよう、一丸となって努力してまいります。

本年が皆さまにとって、そして当社にとって実り多き年となりますよう、心より祈念申し上げます。

2026年1月5日

代表取締役社長

鈴木 聰